

Obispos celebran Misa de acción de gracias por el inicio de la Causa de Beatificación de Mons. Juan Larrea

La Conferencia Episcopal Ecuatoriana, junto con a Arquidiócesis de Guayaquil y la Prelatura del Opus Dei, quiso organizar una Misa de acción de gracias por el nihil obstat de la Santa Sede para el inicio de la causa de beatificación de Mons. Juan Larrea Holguín,

04/05/2017

La Conferencia Episcopal Ecuatoriana, junto con a Arquidiócesis de Guayaquil y la Prelatura del Opus Dei, quiso organizar una Misa de acción de gracias por el *nihil obstat* de la Santa Sede para el inicio de la causa de beatificación de Mons. Juan Larrea Holguín, aprovechando el inicio de su 141 reunión plenaria. El acto se desarrolló en el Centro de Formación Social Betania, Quito, donde estaban reunidos los obispos de todo el país.

La ceremonia comenzó con unas palabras de Mons. Fausto Trávez, arzobispo de Quito y en ese momento presidente de la Conferencia Episcopal Ecuatoriana, que resaltó la importancia de la figura de Mons. Larrea y su labor pastoral.

Luego de estas palabras, el P. Fernando Monaj, perito histórico del proceso, expuso ante los asistentes una síntesis biográfica, destacando las principales acciones de la vida del ahora Siervo de Dios Juan Larrea. La última intervención la realizó el P. José Antonio Guerrero, postulador de la causa, que presentó los detalles más importantes del proceso de beatificación que iniciará en la arquidiócesis de Guayaquil.

El evento concluyó con una Misa de acción de gracias, donde concelebraron los obispos y sacerdotes asistentes. La Santa Misa fue presidida por Mons. Fausto Trávez, junto con el cardenal Raúl Vela y el arzobispo de Guayaquil Mons. Luis Cabrera. Mons. José Andrés Carvajal, Vicario de la Prelatura del Opus Dei en Ecuador, predicó la homilía, destacando el ejemplo de lucha por la santidad que

Mons. Larrea dejó con su labor pastoral.

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ec/article/obispos-celebran-misa-de-accion-de-gracias-por-el-inicio-de-la-causa-de-beatificacion-de-mons-juan-larrea/> (22/01/2026)